

Große Resonanz beim Faschingsvoting der Volksbank Kirnau-Krautheim eG – 2.430 Euro für Faschingsvereine in der Region



Rechtzeitig zum Höhepunkt der diesjährigen Faschingskampagne veranstaltete die Volksbank Kirnau-Krautheim eG bereits zum zweiten Mal ein Faschingsvoting über ihre Social-Media-Kanäle. Teilnehmen konnten Faschingsvereine und -gruppen aus dem gesamten Geschäftsgebiet der Bank.

Die Förderung des ehrenamtlichen Engagements und des Brauchtums in der Region hat bei der Volksbank Kirnau-Krautheim eG seit jeher einen hohen Stellenwert. Ganz im Sinne des genossenschaftlichen Gründermottos „Was einer alleine nicht schafft, das Schaffen viele“ waren die Vereine und Gruppen aufgerufen, innerhalb eines Zeitraums von zwei Wochen möglichst viele „Likes“ zu sammeln.

Mit großem Erfolg: Über 2.400 Stimmen wurden abgegeben – insgesamt 37 Vereine und Gruppen beteiligten sich an der Aktion.

Die Spenden in Höhe von insgesamt 2.430 Euro aus Gewinnsparmitteln wurden auf die drei Regionalmärkte Rosenberg/Ahorn, Osterburken/Ravenstein sowie Krautheim/Assamstadt verteilt.

Die ersten Plätze, dotiert mit jeweils 355 Euro, gingen an die Chaoscrew Fasching Rothausch Berlsche, den FV Elferrat der Stadt Osterburken e.V. sowie die Wagenbauergruppe „Gschnitzt & Gschwitzt“ aus Assamstadt.

Über jeweils 255 Euro für den zweiten Platz durften sich die Schautanzgruppe Singelsche, der Merchemer Brogge Faschingsverein e.V. sowie die Wagenbauergruppe „Wagenbauer Alles Paletti 1982“ aus Assamstadt freuen.

Weitere Spenden in Höhe von jeweils 100 Euro erhielten: NZ Rouscherbercher Milchsäuli, Lemia Krautheim, Eubemer Boachscheißer, WBC Krummer Winkel Assamstadt, Wittschter Fuchsschwänz sowie die Borkemer Kirnausträndler.

Die feierliche Spendenübergabe fand am Dienstag, 10. Februar 2026, in der Filiale der Volksbank in Krautheim statt. Die Vertreter der Gewinnervereine nahmen bei der Preisverleihung ihre Spendenschecks persönlich entgegen. Mit einem kleinen Sektempfang klang die freudige Feierstunde in geselliger Runde aus.

Die Volksbank Kirnau-Krautheim eG wünscht allen Vereinen und Aktiven eine weiterhin gute, erfolgreiche und vor allem unfallfreie Kampagne für die anstehenden heißen Tage der Faschingszeit.